
本年度最初の委員会・運営委員会を行いました 
６月８日（月）の６時間目に、５・

６年生のみなさんが委員会を、児童

会役員と４～６年生の学級代表の

みなさんが運営委員会を、本年度は

じめて行いました。どの委員会も、

自己紹介をして、委員長・副委員長・

書記を決めました。６年生のみなさんが、委員長などに積極的に立

候補する姿を、大変頼もしく思いました。この後、活動内容や当番

などを、みんなで話し合って決めました。生活委員会は、この日に

決めた「あいさつ運動」を、１０日（水）と１９日（金）に早速実

施しました。運営委員会では、自己紹介の後、各クラスのそうじの

様子について、発表をし合いました。そして、どうすれば、すみず

みまできれいにそうじができるか、意見を出し合いました。本年度も、日高っ子のみなさんが知恵

をしぼって、よりよい学校づくりに取り組んでくれることを期待しています。 

花の苗を植えていただきました 
６月１０日（水）の午前中に、Ｐ

ＴＡ役員・理事・環境委員の皆様に、

マリーゴールド、サルビア、ベゴニ

ア、千日
せんにち

紅
こ う

、日々
にちにち

草
そう

、ナデシコ、ジ

ニアなどの花の苗を、花壇やプラン

ターに植えていただきました。これ

から、きれいに咲き開いた花々が、

日高っ子の心を和ませてくれることと思います。お忙しい中、ご協力いただいた皆様、ありがとう

ございました。 

運動場の遊具、図書館の利用を始めました 
５月末の学校再開からこれまで、

日高っ子たちは、新しい学校生活

のきまりのもと、「手洗いをしっか

りする」、「人との距離を保つ」など

をよく意識し、がんばって学校生

活を送っています。本校では、６月

１５日（月）には運動場の遊具、１６日（火）には図書館の利用を開始しました。自分も友達も安

全に学校生活が送れるように、新しいきまりを進んで守る思いやりのある行動が、いろいろな場面

で見受けられ、とてもうれしく思います。 
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